



MINISTRA DE EDUCACION INAUGURO PROGRAMA DE DESARROLLO DE ALTA DIRECCION EDUCATIVA

En una ceremonia realizada el 16 de abril en el Auditorio Andrés Antonio de Gorbea, la Ministra de Educación, Mariana Aylwin inauguró el Programa de Desarrollo de Alta Dirección Educativa, dirigida a 50 personeros de los SEREMIS de dicha Secretaría de Estado y Directores Provinciales de Educación.

La responsabilidad de la realización de este programa es del Magíster en Gestión y Políticas Públicas y la empresa consultora INVERTEG.

La Ministra Aylwin al iniciar su alocución agradeció la participación de los académicos de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas y a los personeros de INVERTEG, en la realización de este Programa que se inserta en la voluntad gubernamental de rediseñar el Ministerio de Educación y hacerlo más eficiente para así responder a las enormes demandas y necesidades de la sociedad actual.

En otro punto de su intervención la Ministra de Educación manifestó que “Nosotros estamos en una segunda etapa de la Reforma Educacional, que de al-

guna manera, ha sentado las bases y ha puesto los recursos en las escuelas para poder fijarse metas mucho más exigentes y esas metas mucho más exigentes, son metas de aprendizaje. Todo lo que hacemos tiene como fin que nuestros niños aprendan más y mejor”.

Indicó que es necesario que la relación entre el Ministerio de Educación y los establecimientos educacionales tiene que ser una relación distinta a la que existía, donde se creía que esa Secretaría de Estado es la que tenía que regular todo tipo de gestión.

“Nosotros podemos orientar con criterios para mejorar la calidad de la educación. Pero nosotros no somos los que podemos imponer a cada establecimiento educacional una línea determinada respecto a lo que cada uno tiene que hacer.

Más bien, tenemos que fortalecer su capacidad de gestión, su autonomía y su capacidad de evaluar también, para poder ir fijándose metas y poder ir orientándose a ellas”.